
CAMARA MUNICIPAL DE PILAR -ALAGOAS

Rua Miguel Macedo, namero 100,-Centro-CEP -57.150-000

Ata da  Sessao  Ordinaria  da  Camara  Municipal  de  Pilar,  realizada  no  dia  1° de
abril  de  2021,  sob  a  Presidencia  do  vereador Tayronne  Henrique  dos  Santos.
Ao  1°  (primeiro)  dia  do  mss  de  abril  de 2021,  estando  na  hora  regimental,  Sr.
Presidente  solicitou  que  a  la  Secretaria  da  Mesa  Diretora,  vereadora  Thais
Viana  de  Mendonea  Canuto  fizesse  a  chamada  dos  senhores  vereadores,
comparecendo:  Tayronne  Henrique  dos  Santos,  Djacy Washington  Clemente
Maia,  Adriano  Marcelo  Omena  Costa,  Joeli  Cristini  Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,
Thais Viana  de  Mendonga  Canuto,  Jos6  Lavodnas  Rodrigues de Assis  Jtlnior,
Luiz Carlos  Omena da  Silva,  Marco Ant6nio  Silva de  Oliveira,  Thiago Viana de
Mendonga  Canuto,  Henrique  Correia  Pinheiro,  Neilza  Elias  da  Silva,  Benedito
Cavalcante  de  Barros  Neto,  Mario  Rafael  de  Farias  Lages.  Havendo  ndmero
legal,  Sr.  Presidente  abriu  os  trabalhos  e  solicitou  que  a  Redatora  de  Atas
fizesse  a  leitura  da  ata  da  sessao anterior,  em  seguida colocou  a  mesma  em
votaeao,  sendo  aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  foi  feita  a  leitura  da
pauta  da  ordem  do  dia,  constando  das  seguintes  materias:  Projeto  de  Lei  n
006/2021  do  Poder Executivo,  que  institui,  no  Municipio de  Pilar/AL,  o AUXILIO
EMERGENCIAL  como  medida  excepcional  de  protegao  social  e  ser  adotada
durante   o   periodo   de   enfrentando   da   emergencia   da   satlde   ptlblica,   de
importancia   internacional,   decorrente  do  coronavirus   (COVID   19)   a  que  se
refere  a  Lei  Federal  n°.13.979/20  e da  outras  providencias;  Projeto de  Lei  n°.
009/2021   do   Poder   Legislativo,   de   autoria   do   vereador   Henrique   Correia
Pinheiro,   que   denomina   a   casa   da   mulher,   situada   na   Avenida   Otacilio
Cavalcante,   Cha   do   Pilar,   como   Margarida   Pinheiro   Gomes   e   da   outras
providencias;   Parecer  n°.   014/2021   da   Comissao   de   Legislagao,   Justiga   e
Redagao  Final  sobre a  Emenda  Modificativa  05/2021  que  modifica  o art.1° do
Projeto  de  Lei  n°.  05/2021  de  11  de  mango de  2021  do  Poder Legislativo e  da
outras  providencias;  Parecer n°.  015/2021  da  Comissao de  Legislagao,  Justiga
e  Redagao  Final  sobre  a  Emenda  Modificativa  n°.  06/2021,  que  modifica o  art.
3° do Projeto de Lei n°.  07/2021  de 15 de mango de 2021  do Poder Legislativo e
da   outras   providencias;   Emenda   Modificativa   n°.   06/2021   da   Comissao   de
Legislagao,  Justice e Redagao Final, que modifica o art.  3° do Projeto de Lei n°.
07/2021    de    15   de    margo   de   2021    do    Poder   Legislativo   e   da   outras
providencias;   Parecer   n°   016/2021   da   Comissao   de   Legislagao,   Justiga   e
Redagao  Final  sobre a  Emenda  Modjficativa  n°.  07/2021,  que modifica o inciso
Vl  do  art.  2°  do  Projeto  de  Lei  n°.  07/2021  do  Poder  Legislativo  e  da  outras
providencias;   Emenda  Modificativa  n°.   07/2021   da  Comissao  de  Legislaeao,
Justiga e Redagao Final, que modifica o inciso Vl do art. 2° do Projeto de Lei n°.
07/2021    de    15   de   margo   de   2021    do    Poder   Legislativo   e   da   outras
providencias;   1a  discussao  e   la  votagao  do   Projeto  de   Lei   n°.007/2021   de
autoria  da  vereadora  Joeli  Cristini   Pinheiro   Lopes  Cavalcanti,   que   institui  a
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"Campanha   Margo   Roxo"   no   ambito   do   Municipio   de   Pilar   e   da   outras

providencias;   Parecer  n°.   019/2021   da   Comissao  de   Legislagao,   Justiea  e
Redagao  Final  sobre  o  Projeto  de  Lei  n°.  06/2021   do  Poder  Legislativo,  de
autoria  do  Vereador  Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto,  que  denomina  a
Avenida principal do Loteamento Residencial Alto Manguaba,  na Cha do Pilar e
da  outras  providencias;   Requerimento  de  urgencia  n°.  02/2021,   para  que  o
Projeto   de   Lei    n°.    006/2021,   do   Poder   Executivo,   que   institui   o   auxilio
emergencia para donos de bares,  restaurantes e lanchonetes,   seja deliberado
em  votagao  dnica.  Foi  encaminhado  o  Projeto  de  Lei  n°.  006/2021   do  Poder
Executivo,  para  as  Comiss6es  de  Legislagao,  Justiea  e  Redaeao  Final  e  de
Finangas,   Ongamento  e   Fiscalizagao  emitirem   parecer.   Foi   encaminhado   o
Projeto   de   Lei   n°.   009/2021   para  as  Comiss6es  de   Legislagao,   Justiga  e
Redagao  Final e de Sadde e Assistencia Social emitirem parecer.  Foi colocado
em  discussao  e  votagao  o  Parecer  n°.  014/2021  e  passada  a  palavra  para  a
relatora,   vereadora   Thais   Canuto   que   deu   parecer  favoravel.   Facultada   a
palavra.   Nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por
unanimidade.  Foi  colocado em  discussao e votaeao a  Emenda  Modificativa  n°.
05/2021  e passada a palavra para a relatora, vereadora Thais Canuto, que deu
parecer favofavel.  Foi  passada a palavra para a vereadora Joeli  Lopes,  autora
da materia, onde falou que apenas houve uma corregao ortogfafica, dando voto
favofavel.   Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi
votada   e   aprovada   por  unanimidade.   Foi   colocado  em   2a  discussao   e  2a
votagao  o   Projeto  de   Lei   n°.   05/2021   e   passada   a   palavra   para   o  autor,
vereador Benedito Cavalcante de  Barros  Neto,  onde disse que esse  Projeto ja
foi discutido em  la votaeao e a defesa foi ampla, pedindo apoio de todos, em 2a
votagao.   Facultada  a  palavra.   Vereador  Luiz  Carlos  fazendo  expressao  ao
homenageado,   Sr.   Tibtlrcio     pelo   seu   cafater,   personalidade,   pelo  espirito
comunitario   como   pai   e   amigo,   deu   apoio   a   materia.   Nao   havendo   mais
pronunciamento,   a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade,   em  2a
votaeao.   Foi   colocado  em  discussao  e  votagao  o   Parecer  n°.   015/2021   e
passada a  palavra  para a  relatora, vereadora Thais Canuto,  onde deu  parecer
favofavel.   Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronuncjamento,  a  materia  foi
votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e votagao  a
Emenda  Modificativa  n°.  06/2021  e  passada  a  palavra  para  a  vereadora  Joeli
Lopes   expressando   que   apenas   houve   correeao   de   erro   de   digitagao   e
duplicidade  do  art.3°.   Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,   a
materia foi  votada e  aprovada  por unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao e
votagao  o  Parecer  n°.  016/2021  e  passada  a  palavra  para  a vereadora Thais
Canuto,   onde   deu   parecer   favofavel.   Facultada   a   palavra.    Nao   havendo
pronunciamento,   a   materia   foi   votada   e   aprovada   por   unanimidade.    Foi
colocado   em   discussao   e   votagao   a   Emenda   Modjficativa   n°.   07/2021   e
passada  a  palavra  para  a  vereadora  Joeli  Lopes,  onde  deu  voto  favofavel.
Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e
aprovada   por  unanimidade.   Foi  colocado  em  2a  discussao  e  2a  votagao  o
Projeto de Lei  n°.  07/2021  e passada a  palavra  para a autora,  vereadora Joeli
Lopes onde disse que ja foi defendido em primeiro momento,  na sessao do dia

2



25 de margo e trata de  uma campanha chamada  Mango  Roxo,  onde vein para
disseminar informagao  sobre  a  patologia  epilepsia,  onde  o  principal  objetivo  6
combater   o   preconceito   e   ajudar   as   pessoas   no   tratamento   atraves   da
informagao, agradeceu ao apoio de todos os vereadores em  la votagao, dando
seu  voto  favoravel.   Facultada  a  palavra.     Nao  havendo  pronunciamento,   a
materia foi votada e aprovada  por unanimidade,  em  2a vota9ao.  Sr.  Presidente
retirou de  pauta o Parecer n°.  018/2021  sobre a vinda do Secretario de Sadde
a esta casa no dia 08,  pois o mesmo s6 podefa comparecer dia  15 do corrente
mss.  Vereador Djacy Maia explicou  que o Secretario justificou  que  nao  podefa
se fazer presente dia 08 e sim dia  15.  Foi colocado em discussao e votagao o
Parecer  n°.  019/2021  e  passada  a  palavra  para  a  relatora,  vereadora  Thais
Canuto   que   deu   parecer   favoravel.    Facultada   a   palavra.    Nao   havendo
pronunciamento,   a   materia   foi   votada   e   aprovada   por   unanimidade.    Foi
colocado em  la discussao e la votagao o Projeto de Lei n°. 06/2021  e passada
a  palavra  para  o  autor,  vereador  Benedito  Barros  onde falou  que  se trata  de
uma   denominaeao   da   Avenida   principal   do   Loteamento   Residencial   Alto
Manguaba,   na   Cha   do   Pilar   de   Rubens   Cavalcante   de   Barros.   A   sua
homenagem para essa via 6 para o senhor Rubens Cavalcante de Barros, que
foi  vereador,  Delegado  Municipal,  empresario  e  sera  justa  essa  homenagem.
Aparfe  vereador  Henrique   Pinheiro  falou  que  o  Sr.   Rubens  Cavalcante  de
Barros era uma pessoa maravilhosa,  urn empreendedor,  onde teve a  honra de
conhece-lo, deu seu vote favoravel. Sugeriu fazer urn mutirao para dar nome a
todas as vias do  Loteamento  Manguaba. Aparte vereador  Luiz  Carlos  Omena
dando  voto  favofavel   e  falando   urn   pouco   sobre  o   homenageado.   Aparte
vereadora   Neilza   Elias   dizendo   ser  de   muita   importancia   a   denominagao
dessas ruas, pois existe dificuldade na entrega das correspondencias, deu seu
apoio. Aparte vereador Rafael  Lages dizendo que  houve  reuniao com  pessoal
dos correios e todas as ruas tefa CEP individualizado,  dando apoio a materia,
onde e de muita  importancia.  Retorna vereador  Benedito  Barros  agradecendo
ao  apoio  de  todos.  Vereador  Djacy  Maia  dando  apoio,  solicitou  que  esses
Projetos  de  denominaeao  ap6s  tramitagao  em  plenario,  o  setor  administrativo
da casa possa comunicar oficialmente aos correios, equatorial e caepil,  para se
atender aos objetivos propostos nesse tipo de Projeto.  Presidente parabenizou
o    autor    da    materia,    dando    seu    voto    favoravel.    Nao    havendo    mais
pronunciamento,   a  mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade,   em   la
votagao.  Foi colocado em discussao e votagao o Requerimento de urgencia n°.
02/2021  e  passada  a  palavra  para  a  vereadora  Joeli  Lopes  onde  falou  que
conforme  foi  acordado,  esse  Projeto  vein  solicitar  dessa  casa  que  o  Projeto
06/2021  seja  votado  em  regime  de  urgencia,  em  votagao  tlnica  e  como  e  de
conhecimento  de  todos,  devido  a  pandemia,  estamos  enfrentando  uma  crise
econ6mica e o  Projeto vein oferecer urn auxilio financeiro aos comerciantes do
municipio  de  Pilar  e  a  outros  segmentos  da  economia,   a  fim  de  continuar
sustentando  a   economia   e  o   mercado   no   municipio,   por  essas   raz6es   a
Comissao  juntamente  com   os  demais  vereadores  viram  essa   urgencia   na
aprovagao. Sr.  Presidente pediu que fossem dispensadas as falas e irem direto
para  a  votagao,  deixando  a  fala  para  a  discussao  do  Projeto.  Aprovado  por
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unanimidade.  A  sessao  foi  suspensa  para  que  as  Comiss6es  possam  emitir
parecer.   Na  reuniao,  foram  apresentadas  as  seguintes  Emendas:   Emenda
Supressiva n°.  02/2021,  ao Projeto de Lei  n°. 06/2021  do Poder Executivo,
de  22  de  marco  de 2021,  que  disp6e sobre  a supressao a  alinea  "d"  do
pafagrafo 2° do art.1° do Projeto de Lei n° 06/2021  de 22 de mango de 2021
do Poder Executivo e da outras provid6ncias, da Comissao de Legisla§ao,
Justiga  e  Redaeao  Final;  Emenda  Modificativa  n°.  08/2021,  ao  Projeto  de
Lei  n°. 06/2021  do Poder Executivo, de 22 de marco de 2021, que modifica
o  art.  2° do  Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  de  22  de  marco  de  2021  do  Poder
Executivo, e da outras  provid6ncias, da Comissao de Legislagao, Justiea
e  Redacao  Final;  Emenda  Modificativa  n°.  09/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°.
06/2021   do  Poder  Executivo,  de  22  de  mango  de  2021,  que  modifica  a
inciso Ill do art. 2°. do   Projeto de Lei  n°. 06/2021  de 22 de mango de 2021
do   Poder   Executivo,    e   da   outras   providencias,   da   Comissao   de
Legislacao, Justica e Redacao  Final;  Emenda  Modificativa n°.10/2021, ao
Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder Executivo,  de  22  de  marco  de  2021,
que  modifica o  inciso V do  Projeto de  Lei  n°.  06/2021  de 22  de  marco  de
2021   do  Poder  Executivo,  e  da  outras  providencias,  da  Comissao  de
Legis.aeao, Justiea e Redacao  Final;  Emenda lvlodificativa n°.11/2021, ao
Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder  Executivo,  de  22  de  margo  de  2021,
que modifica a art. 3° do Projeto de Lei n°. 06/2021  de 22 de mango de 2021
do    Poder   Executivo,    e    da   out:rae    providencjas,    da    Comissao    de
Legislacao,  Justica  e  Redacao  Final;  Emenda  Modificativa  n°.12/2021,  ao
Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder  Executivo,  de  22  de  mareo  de  2021,
que modifica o pafagrafo 2° do artigo 3° do Projeto de  Lei  n°. 06/2021  de
22  de  marco  de  2021  do  Poder  Executivo,  e  da  outras  providencias,  da
Comissao  de  Legislacao,  Justica  e  Redaeao  Final;  Emenda  Modificativa
n°.  13/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder  Executivo,  de  22  de
mango de 2021,  que modifica a art.  5° do Projeto de  Lei  n°.  06/2021  de 22
de  mango  de  2021   do  Poder  Executivo,  e  da  outras  provid6ncias,  da
Comissao  de  Legisla9ao,  Justi9a  e  Redag5o  Final;  Emenda  Modificativa
n°.14/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder  Executivo,  de  22  de
mareo  de  2021,  que  modifica  o  inciso  Ill  do  art.  6°  do  Projeto  de  Lei  n°.
06/2021   de  22   de   mareo   de   2021   do   Poder   Executivo,   e   da   outras
providencias,   da   Comissao   de   Legislagao,   Justiea   e   Reda§ao   Final;
Emenda  Modificativa  n°.  15/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°06/2021  do  Poder
Executivo,  de 22  de  mango de 2021,  que  modifica  o art.  9°.  do Projeto  de
Lei  n°.  06/2021  de  22  de  mango  de  2021  do  Poder  Executivo,  e  da  outras
provid6ncias,   da   Comissao   de   Legislacao,   Justica   e   Redagao   Final;
Emenda  Modificativa  n°.  16/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°.  06/2021  do  Poder
Executivo, de 22 de mango de 2021, onde modifica o art.10 do Projeto de
Lei  n°.  06/2021  de  22  de  marco  de  2021  do  Poder  Executivo,  e  da  outras
providencias,  da  Comissao  de  Legislacao,  Justiga  e  Redagao  Final.  As
Emendas  foram  apreciadas  e  apenas  a  Emenda  Modificativa  n°.  017/2021  foi
rejeitada.  Retornando,  Sr.  Presidente solicitou a  la Secretaria da Mesa Diretora
que  fizesse  a  chamada  dos  senhores  vereadores,  comparecendo:  Tayronne
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Henrique   dos   Santos,   Djacy  Washington   Clemente   Maia,   Adriano   Marcelo
Omena    Costa,    Joeli   Cristini    Pinheiro    Lopes   Cavalcanti,    Thais   Viana   de
Mendonga  Canuto,   Jos6   Lavodnas   Rodrigues  de  Assis  Jdnior,   Luiz  Carlos
Omena  da  Silva,  Marco Ant6nio  Silva  de  Oliveira,  Thiago Viana  de  Mendonga
Canuto,  Henrique  Correia  Pinheiro,  Neilza  Elias  da  Silva,  Benedito Cavalcante
de  Barros  Neto,  Mario  Rafael  de  Farias  Lages.  Foi  colocado em  discussao  e
votagao o  Parecer Conjunto  n°.17/2021  das Comiss6es de Legislagao,  Justiea
e Redagao Final e de Finangas, Orgamento e Fiscalizagao, referente a Emenda
Supressiva  n°.  02/2021  e  passada  a  palavra  para  a  relatora  vereadora  Joeli
Lopes  onde  deu  parecer  favofavel.  Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  a
Emenda  Supressiva  n°.  02/2021  e  passada  a  palavra  para  a  vereadora  Joeli
Lopes onde disse que se trata da  retirada,  suprimindo a alinea que fala sobre
funcionarios, onde a empresa tenha que constar acima de 20 funcionarios para
os   10.000,00,   onde  foi   uma  solicitagao  dos  comerciantes  e  os  vereadores
acataram e a comissao colocou essa Emenda suprimindo.  Facultada a palavra.
Nao    havendo    pronunciamento,    a    materia    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  o  Parecer  Conjunto  n°.
020/2021    das   Comiss6es   de   Legislaeao,   Justiga   e   Redaeao   Final   e   de
Finangas,  Orgamento  e  Fiscalizagao  e  passada  a  palavra  para  a  Relatora,
vereadora Thais Canuto onde deu parecer favofavel.  Facultada a palavra.  Nao
havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.
Foi   colocado  em  discussao  e  votagao  o  Parecer  Conjunto  n°.   021/2021   e
passada   a   palavra   para   a   relatora   vereadora   Thais   Canuto   deu   parecer
favofavel.   Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia  foi
votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e votagao  o
Parecer  Conjunto  n°  022/21  da  Comissao  de  Legislagao,  Justiga  e  Redagao
Final e passada a palavra  para a relatora vereadora Thais Canuto deu parecer
favoravel.  Foi  colocado em discussao e votagao a   Emenda  Modificativa  n°. e
passada   a   palavra   para   a   vereadora   Joeli   Lopes   deu   parecer  favofavel.
Facultada   a   palavra.   Vereador   Djacy   Maia   falando   que   o   intuito   dessa
modificagao e para tim de esclarecimento e interpretagao,  onde foi contestado
por alguns colegas que o termo "cidadao" poderia fazer jus a esse auxilio, onde
na   verdade   os    beneficiados    sao    os   donos   de    bares,    restaurantes   e
lanchonetes.  Presidente  vereador  Tayronne  Henrique  falando  que  tiveram  a
preocupagao de apresentar   essa Emenda Modificativa,  que ifa dar seguranga
ao  comerciante,   pois  no   Projeto  original  se  fazia   uma  mengao  do  ntimero
minimo exigido,  mas  nao deixava claro,  onde dizia que o servidor teria que ter
vinculo   com   carteia   fixada   e   com   essa   modificagao   se   permite   que   o
empreendedor possa tambem comprovar esse vinculo do funcionario por meios
id6neos,  atraves  de  urn  contrato,  para  que  se  prove  que  de fato  existe  essa
relagao  de  empregador  e  funcionario.  Nao  havendo  mais  pronunciamento,  a
materia foi  votada  e  aprovada  por unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e
votagao o Parecer Conjunto n°. 029/2021  da Comissao de Legislagao, Justiga e
Redagao Final de autoria da vereadora Thais Canuto e passada a palavra para
a  Presidente da  Comissao vereadora Joeli  Lopes,  onde disse que a comissao
deu   parecer  desfavoravel   a   Emenda   Modificativa,   onde  votaram   contra  os
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vereadores  Djacy  Maia  e  Joeli  Lopes.  Facultada  a  palavra.  Vereador  Djacy
Maia  explicando  sobre  porque  a  comissao  de  voto  desfavofavel.  Vereadora
Thais   Canuto  falando  que  essa  emenda  foi   prezando   pela   isonomia,   pela
igualdade,  para que nao haja perseguigao. Vereador Henrique Pinheiro falando
que ja sabem  quais  as  pessoas que  se enquadram  nesse  requisito.  Vereador
Adriano Marcelo dizendo nao haver empecilho,  mas para preservar a economia
se  precisa  mesclar,  onde  a  Camara  e  urn  poder independente  e  ira  trabalhar
em  prol da  populagao que  precisa ser beneficiada.  Vereador Luiz Carlos disse
que esse nao 6 urn momento de acusar ningu6m e cada urn tern sua forma de
interpretar e nao ve ditadura no municipio. Vereador  Thiago Canuto dando seu
apoio  ao  Parecer.  Nao  havendo  mais  pronunciamento,  a  materia foi  votada  e
aprovada  por maioria  absoluta,  pela  manuteneao do  Parecer, foram  contra  os
vereadores  Adriano  Marcelo  e  Thais  Canuto.   Foi  colocado  em  discussao  e
votagao  a  Emenda  Modificativa  n°.  017/2021   de  autoria  da  vereadora  Thais
Canuto,   questionando  que  as  coisas  ocorrem  com  transpatencia e que essa
casa  deveria  ter  urn  representante.  Vereador  Benedito  Barros  falando  que  o
principal  fiscalizador  somos  n6s  mesmos,  nao  se  precisa  colocar  funcionario
desta casa para se fiscalizar e o maior responsavel por fiscalizar o Executivo e
o  Legislativo  sao  os  pr6prios    vereadores,  nao  sendo  coerente  fazer  coisas
pequenas e que venham a atrapalhar. Vereador Rafael Lages que se precisam
acreditar nas pessoas e quem tern o poder de fiscalizaeao sao os vereadores e
que  devem  se  posicionar  de  forma  inteligente,  nao  sendo  favofavel  a  essa
Emenda  Modificativa  n°.  017/2021. Vereador Henrique  Pinheiro dizendo que ja
deveriam ter avangado em  relagao a essa  Emenda e nao ficar debatendo com
coisas pequenas.  Vereadora  Neilza  Elias dizendo que os comerciantes sabem
que esta a frente, onde o direito e de todos e se precisa agilizar, pois sabemos
a  necessidade de todos.  Vereador Adriano  Marcelo  que  existe  sim  a  quesfao
de celeridade,  onde se as materias vierem  para essa casa bern explicadas,  os
vereadores   ifao   votar.   Vereador   Djacy   Maia   dizendo   que   o   objetivo   da
vereadora  Thais  e  louvavel  e  nao  esfa jamais  criticando.  Facultada  a  palavra.
Nao havendo mais pronunciamento,  a materia foi votada e rejeitada por maioria
absoluta.   Foi   colocado   em   discussao   e   votagao   o   Parecer   Conjunto   n°.
023/2021  da  comissao  de  Legislagao,  Justi?a  e  Redagao  Final  e  passada  a
palavra   para   a   relatora   vereadora   Thais   Canuto   deu   parecer   favoravel.
Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e
aprovada  por   unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao e votagao a  Emenda
Modificativa  n°.   011/2021   das  comiss6es  de  Legislagao,   Justiga  e  Redaeao
Final   e   Finaneas,   Ongamento  e   Fiscalizagao  e   passada   a   palavra   para   a
vereadora  Joeli   Lopes  fazendo  explanagao  sobre  a   Emenda.   Facultada  a
palavra.   Vereador   Djacy   Maia   falando   que   a   Emenda   foi   para   ampliar  e
beneficiar  outras  classes.  Presidente  vereador Tayronne  Henrique fala  que  o
objetivo  6  atender tambem  aos  aut6nomos,  por  isso  houve  modificagao.  Nao
havendo    mais    pronunciamento,    a    materia    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.   Foi  colocado  em  discussao  e  votaeao  o  Parecer  Conjunto  n°.
024/2021  da  Comissao  de  Legislagao,  Justiga  e  Reda9ao  Final  e  passada  a
palavra  para  a  relatora  vereadora  Thais  Canuto  que  deu  parecer  favofavel.
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Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,   a  materia  foi  votada  e
aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  a  Emenda
Modificativa  n°  012/2021  da  Comissao de  Legislagao,  Justiga e  Redagao  Final
e  passada  a  palavra  para  a vereadora  Joeli  Lopes falando  que  a  Emenda foi
para  que  o direito  a  concessao da  anistia  seja  ampliado  a todos  aqueles  que
tenham    solicitado    emptestjmo   junto    ao    Banco    Pop,    durante    o    prazo
determinado.  Facultada a  palavra.  Nao  havendo pronunciamento,  a  materia foi
votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao e votagao  o
Parecer Conjunto  n°.  030/2021  e  passada  a palavra  para a  relatora vereadora
Thais   Canuto   deu   parecer  favofavel.   Facultada   a   palavra.   Nao   havendo
pronunciamento,   a   materia   foi   votada   e   aprovada   por   unanimidade.    Foi
colocado   em   discussao  e  votagao   a   Emenda   Modificativa   n.0  018/2021   e

passada  a  palavra  para  o  autor  vereador  Adriano  Marcelo  pedindo  que  as
pessoas que fizeram empfestimos no inicio da pandemia, que sejam anistiados
tamb6m,  para que todos tenham  os mesmos beneficios.   Facultada a  palavra.
Vereador   Benedito   Barros  dando  total   apoio,   sendo  de   muita   impohancia.
Vereador  Djacy  Maia  que  nao  houve  objegao  dessa  emenda  na  reuniao  das
comiss6es   e   que   a   anistia   6   sobre   as   parcelas  vencidas   no   periodo   da
pandemia.  Vereador  Rafael  Lages  parabenizando  o  autor  da  materia,  dando
seu  voto  favofavel.  Vereadora  Thais  Canuto  dando  seu  vote  favoravel.  Nao
havendo    mais    pronunciamento,    a    materia    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.   Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  o  Parecer  Conjunto  n°
025/2021  da  Comissao  de  Legislagao,  Justice  e  Redagao  Final  e  passada  a
palavra  para  a  relatora  vereadora  Thais  Canuto  que  deu  parecer  favofavel.
Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e
aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  a  Emenda
Modificativa  n°  013/2021  e  passada  a  palavra  para  a  Presidente  da  Comissao
vereadora  Joeli  Lopes  que  falou  sobre  a  Emenda.  Facultada  a  palavra.  Nao
havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.
Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  o  Parecer  Conjunto  n°.  026/2021   da
Comissao de  Legislagao,  Justiga e Redagao  Final e passada a  palavra  para a
relatora,  vereadora  Thais  Canuto que deu  voto favoravel.  Facultada  a  palavra.
Nao    havendo    pronunciamento,    a    materia    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.  Foi  colocado em  discussao e votagao a  Emenda  Modificativa  n°.
014/2021  e passada a palavra para a Presidente da Comissao vereadora Joeli
Lopes  falando  sobre  a  Emenda.  Facultada  a  palavra.  Vereador  Rafael  Lages
dizendo  que  6   uma  maneira  que  o  municipio  encontrou  de  nao  penalizar,
dando  seu  voto  favofavel.  Nao  havendo  mais  pronunciamento,  a  materia  foi
votada e aprovada  por unanimidade.   Foi  colocado em discussao e votaeao o
Parecer   Conjunto   n°.   027/2021    das   Comiss6es   de   Legislagao,   Justiga   e
Redagao Final e Finangas, Ongamento e Fiscalizaeao e passada a palavra para
relatora  vereadora  Thais  Canuto  deu  parecer favoravel.  Facultada  a  palavra.
Nao    havendo    pronunciamento,    a    materia    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade.  Foi  colocado em  discussao e votagao  a  Emenda  Modificativa  n°
015/2021   e  passada  a  palavra  para  vereadora  Joeli  Lopes  falando  sobre  a
Emenda  que fala  sobre  o  auxilio emergencial  ser pago em  conta  bancaria  ou
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cheque nominal, devido algumas pessoas terem restrig6es no banco.  Facultada
a  palavra.  Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia foi votada e aprovada  por
unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  votaeao  o  Pareoer  Conjunto  n°.
028/2021  da  Comissao  de  Legislaeao,  Justiga  e  Redaeao  Final  e  passada  a
palavra  para  a  relatora  vereadora  Thais  Canuto  que  deu  parecer  favofavel.
Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  mat6ria  foj  votada  e
aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  a  Emenda
Modificativa  n°.  016/2021  e passada  a palavra  para a  Presidente da  Comissao
vereadora  Joeli  Lopes falando  que  essa  Emenda  e  para  que  a  redagao fique
clara, que a lista dos beneficiados no mss anterior,  no auxilio emergencial al6m
de  ser  afixado   no   mural  da   Prefeitura,   seja  tamb6m   colocado   no  site  da
Camara Municipal,  visando uma maior transparencia e divulgagao.  Facultada a
palavra.  Nao  havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por
unanimidade.  Foi  colocado  em  discussao  com  as  emendas  ja  aprovadas  e
votagao o  Projeto de Lei  n°.  06/2021  do Poder Executivo e passada a palavra
para  vereadora  Joeli  Lopes  dizendo  ser  uma  honra  em  poder  contribuir  com
esse  Projeto,  parabenizando  o  Prefeito  Renato  Filho  por  enviar  esse  Projeto
para  essa  casa,  dando  seu  voto  favofavel.   Facultada  a  palavra.  Vereador
Adriano Marcelo dizendo ser esse o papel dessa casa, havendo debate, onde e
de  muita  importancia,  e  a  intengao  dessa  casa  6  promover  beneficio  para
todos,   parabenizando  a  todos  os  vereadores.  Vereador  Jose   Lavodnas  se
dizendo feliz,  onde e obrigagao dessa casa ajudar esses comerciantes,  dando
seu  voto  favoravel.  Vereadora  Thais  Canuto  agradecendo  a  Deus  por  essa
oportunidade,  sugerindo que esse valor seja aumentado para que todos sejam
contemplados.    Vereador   Rafael    Lages   dizendo   que   essa   casa    poderia
aumentar esse valor, dando seu apoio e parabenizando a todos os vereadores.
Nao   havendo   mais   pronunciamento,   a   materia  foi   votada   e   aprovada   por
unanimidade.  Nao havendo mais materias para serem discutidas e votadas na
ordem do dia,  a presente sessao foi passada para assuntos gerais e facultada
a palavra. Vereador Marco Ant6nio falando que os comerciantes tern total apoio
dessa  casa,  onde  estao  aqui  para  ajudar a  todos,  parabenizando  a  todos  os
vereadores.  Vereador  Henrique   Pinheiro     dizendo  que  6  esse  legado  que
devem  deixar  para  o  municipio.  Vereador  Luiz  Carlos  falando  que  hoje  se
reuniram   por   uma   causa   nobre,   onde   essa   classe   dos   comerciantes   6
merecedora e  essa  casa e do  povo.  Parabenizou  o  Prefeito  Renato  Filho  por
essa preocupaeao com essa classe sofrida e tern certeza plena que o Prefeito
ira  aumentar  esse  valor  para  beneficiar  a  todos.  Vereador  Benedito  Barros
parabenizou   a   todos  os   comerciantes,   pois   merecem,   pedindo  que  todos
aprovem,  dando seu voto favofavel. Vereador Thiago Canuto parabenizando o
Prefeito  e  a  todos  os  vereadores.  Vereadora   Neilza   Elias  parabenizando  a
todos os vereadores e que venham  mais projetos coma esse.  Vereador Djacy
Maia  parabenizando  a  todos  os  vereadores  pela  aprovagao  dessa  mat6ria  e
tambem   ao   Prefeito  Renato   Filho.   Presidente  vereador  Tayronne   Henrique
parabenizando  a  todos  os  vereadores,  falando  sobre  o  Projeto,  onde  foram
fejtas  12  Emendas,  onde  apenas  uma  foi  rejeitada.  Destacou  o  papel  dessa
casa,  onde  6  trazer  beneficios  para  a  populagao.  Foi  encaminhado  urn  oficio
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para a prefeitura, soljcjtando todas as informag6es necessarias sobre a vacina.
0   Projeto   foi   votado   e   aprovado   por   unanimidade.    Nao   havendo   mais
pronunciamento,  a  presente  sessao  foi  encerrada  e  para  constar eu  ELANE
CRISTINA  COSTA  DA SILVA,  Assistente do  Legislativo,  lavrei  a  presente  ata,
que depois de lida e aprovada sera assinada pelo Presidente e la Secretaria da
Mesa  Diretora.  Sala das Sess6es Vereador Ant6nio Aniceto dos Santos,  ao  1°
dia  do mss de abril de 2021.

THAIS VIANA DE MENDONCA
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